



## Un nouveau média au collège.

publié le 12/10/2018 - mis à jour le 27/05/2019

Après cinq années d'existence, le journal télévisé du collège s'est arrêté. Il est désormais remplacé par un magazine numérique multimodal permettant de diffuser de l'information sous toutes ses formes (écrites, audio et vidéo). Ce nouveau média, l'EugèNews, est entièrement produit par les élèves de sixième dans le cadre d'un projet d'éducation aux médias.

Nous vous souhaitons une bonne lecture.

<https://rupnstamant.wixsite.com/eugenews>

M.Larret, professeur documentaliste.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.